
 

 

「みんなでチャレンジいずみっ子」 
 

 本年度は学校経営の中にできるだけ子供の考えを取り入れることを心がけています。その一つ

として、学校のグランドデザイン（1年間の設計図）に児童会のスローガンを入れることにし

て、児童委員会に作成をお願いしていました。先日表題の「みんなでチャレンジいずみっ子」と

いう素晴らしいスローガンが全校に発表されました。 

 今回、児童委員会を代表して、児童会長の原果凜さんと副会長の縣一成さん（ともに6年生）

にスローガンに込めた願いについて、インタビューしました。 

 

校 どういう願いを込めてスローガンを作っていった？ 

原 「がんばろう」って言う感じを出したかった。いずみっ子と言う言葉も入れたかった。 

縣 失敗してもいいからがんばりたいから、チャレンジをキーワードに使いたかった。 

校 グランドデザインにスローガンがのることについては？ 

原 みんなで決めたスローガンがのるから、みんなで守っていい学校にしたい。 

縣 何日も何日も時間をかけてがんばって作ったので、しっかり達成したい。 

校 スローガンをどう広めていく？ 

原 ポスターを作って掲示したい。 

縣 5年生のSDGｓの学習の時の経験を生かしたい。 

校 児童委員会に入ろうと思ったのは？ 

原 1年生の時から、みんなが楽しそうにやっているのを見て、自分もやりたいと思っていた。 

縣 人前に出るのが苦手だったけれど、5年生でも児童委員会をやって、先生に「一成さんはも 

っと人の前に立てるよ。」と言われて自信になった。 

校 清水小のすてきなところは？ 

原 困っていたら、みんなで声をかけて助け合ってあげているところ。 

縣 先生がいなくても自分たちで協力して物事をすすめられるところ。 

校 ありがとう。これからの活躍も期待しています。 

 

二人とも、清水小を自分たちの手でいい学校にしよう

という意欲に満ちていました。これは、二人だけでな

く、児童委員会のみんな、そして、その活動を支え、応

援してくれる学級や学年の仲間たちがいるからこそで

す。このスローガンのもと、早速いろいろな委員会が自

分たちで考えた活動に取り組んでいます。頼もしい、上

級生が清水小の新しい伝統を築いてくれそうです。 

校長 武藤 剛 
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清水小宣言 「さわやかなあいさつをかわします」「進んで人のために働きます」「友だちを大切にします」 
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学校運営協議会について 

本校では、年に４回学校運営協議会を開催し、

教育活動の内容やその妥当性、施設の活用や教育

活動予算に関すること、学校の課題に関すること

などについて話し合い、学校の進む方向性を決め

ています。今年度も右記の７名の地域の皆さんと

３名の学校職員が委員となり、協議会を開催しま

す。 

さて、第 1回清水町学校運営協議会全体会が６月５日（木）に開催されました。 

 町内全小中学校の学校運営協議会委員が一同に集まり、それぞれの学校の活動や協議会のもち

方、清水町が目指す「コミュニティ・スクール」について意見を交わしました。この日は、三島市

教育委員会の方が、隣接する三島市での「学校と地域の連携・協働について」ご紹介してください

ました。「地域学校協働本部事業」と聞くと、あまり馴染みのない言葉なので、難しそうに感じるか

もしれません。ひとことで言うと、「学校を核とした地域づくり」です。地域の皆さんと学校が手を

取り合い、一緒になって子供たちを育てていく活動です。これまでも各校においては、登下校の見

守り隊、放課後学習支援ボランティア、ふるさと講座、職業講話、米づくり体験などなど、多くの

場面で学校のニーズや課題に地域の皆さんが参画・協働してくださっています。学校が願う「育て

たい子供の姿」と、地域が願う「育てたい子供の姿」をお互いに共有し、連携・協働していくこと

が、未来の地域（清水町）づくりにつながっていくことを改めて確認する機会となりました。 
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